

L'éclipse solaire

Le 20 mars 2015 il y a eu une éclipse partielle dans toute la France.



L'éclipse solaire s'est produite le vendredi 20 mars 2015. Pour la regarder il fallait avoir des lunettes « spéciale éclipse ». Elle était partielle en France et en Norvège et aux îles du Danemark elle était totale : une partie de la Terre est dans l'ombre. Nous n'avons pas vu grand chose car des nuages la cachaient mais des élèves l'ont vue un petit peu avec des lunettes spéciale éclipse. On a vu l'éclipse totale en direct sur [BFMTV](#) dans la classe de Corinne sur le [TBI](#). Autour de la Lune, le Soleil faisait comme une couronne.

Nathan et Victor